

# daimiel

Revista de información mensual  
del Ayuntamiento de Daimiel  
Nº 48 - FEBRERO 2004

## noticias

**Programación  
de Carnaval  
en páginas  
centrales**

### **Candidata al Senado**

La daimieleña y concejal  
**Cristina Maestre**

### **Una fiesta en auge**

Éxito de la tercera  
fiesta del Olivo

### **Rajoy en las Tablas**

El Alcalde pide la dimisión  
de la dirección del PP

### **Plan Alto Guadiana**

A los regantes no les gusta  
la parte económica

## **Aparcar en el centro**

**EL PARKING ESTARÁ LISTO EN APENAS DOS AÑOS**

- |                                   |                                   |
|-----------------------------------|-----------------------------------|
| 1 ... Narciso Lozano Ruiz-V.      | 15 ... Adelaida Simal Lozano      |
| 2 ... Delfina Mas Morales         | 16 ... Cruz Martín-Pozuelo C.B.   |
| 3 ... Fisac Seco C.B.             | 17 ... Narciso Lozano Ruiz-V.     |
| 4 ... Nieves Villegas Ochotorena  | 18 ... Delfina Mas Morales        |
| 5 ... María Luz Casero Cuevas     | 19 ... Fisac Seco C.B.            |
| 6 ... Ramón Villalón Casero       | 20 ... Nieves Villegas Ochotorena |
| 7 ... Cruz Martín-Pozuelo C.B.    | 21 ... Ramón Villalón Casero      |
| 8 ... Cruz Martín-Pozuelo C.B.    | 22 ... Ramón Villalón Casero      |
| 9 ... Narciso Lozano Ruiz-V.      | 23 ... Adelaida Simal Lozano      |
| 10 ... Delfina Mas Morales        | 24 ... Cruz Martín-Pozuelo C.B.   |
| 11 ... Fisac Seco C.B.            | 25 ... Narciso Lozano Ruiz-V.     |
| 12 ... Nieves Villegas Ochotorena | 26 ... Delfina Mas Morales        |
| 13 ... María Luz Casero Cuevas    | 27 ... Fisac Seco C.B.            |
| 14 ... Adelaida Simal Lozano      | 28 ... María Luz Casero Cuevas    |
|                                   | 29 ... María Luz Casero Cuevas    |

## farmacias guardia febrero 2004

### refuerzos sábados direcciones

- |                   |                           |                       |                |
|-------------------|---------------------------|-----------------------|----------------|
| 7 Cruz .....      | Mas · Villegas · Villalón | Narciso Lozano .....  | Arenas 19      |
| 14 Simal .....    | Casero · Fisac · Lozano   | Cruz M. Pozuelo ..... | Mártires 2     |
| 21 Villalón ..... | Mas · Villegas · Cruz     | Ramón Villalón .....  | Estación 7     |
| 28 Casero .....   | Lozano · Fisac · Simal    | Adelaida Simal .....  | Alfonso XII 10 |
|                   |                           | Fisac Seco .....      | Virgen Cruces  |
|                   |                           | Mª Luz Casero .....   | General E. 10  |
|                   |                           | Nieves Villegas ..... | Fontecha 15    |
|                   |                           | Delfina Mas .....     | Terrero 25     |

## Teléfonos de Interés

### Servicios Municipales

AGENCIA DE DESARROLLO LOCAL .....	926 26 06 02
AYUNTAMIENTO (CENTRALITA) .....	926 26 06 00
ATENCIÓN AL CIUDADANO .....	926 26 06 38
AQUAGEST .....	926 85 43 13
CASA DE CULTURA .....	926 26 06 30
CASA DE CULTURA (BIBLIOTECA) .....	926 26 06 30
CENTRO ASESOR DE LA MUJER .....	926 26 06 52
CENTRO CULTURAL MOTILLA .....	926 26 06 31
CENTRO DE EMPLEO .....	926 26 06 02
CENTRO DE EMPRESAS .....	926 85 52 74
CENTRO DE INFORMACIÓN JUVENIL .....	926 26 06 54
CENTRO DE INTERPRETACIÓN DEL AGUA .....	926 26 06 33
CENTRO DE MAYORES .....	926 85 51 37
CENTRO SOCIAL .....	926 26 06 03
CENTRO SOCIAL (BARRIO DEL ALTO) .....	926 85 41 21
CONSEJO LOCAL AGRARIO .....	926 26 06 48
ESCUELA DE MÚSICA .....	926 85 06 72
LEADER .....	926 85 50 04
OFICINA DE TURISMO .....	926 26 06 39
OMIC .....	926 26 06 37
PABELLÓN DEPORTIVO (OFICINAS) .....	926 85 18 54
PISCINA MUNICIPAL .....	926 85 44 04
PISCINA POLIDEPORTIVO .....	926 85 17 13
POLICÍA LOCAL .....	926 26 06 41
RADIO DAIMIEL .....	926 26 06 32
TELÉFONO VERDE .....	926 85 43 09

### Otros

AMBULATORIO CIUDAD REAL .....	926 21 15 91
CENTRO DE ADULTOS .....	926 26 00 33
CENTRO DE SALUD .....	926 85 28 50
COLEGIO ALBUERA .....	926 85 30 02
COLEGIO CALATRAVA .....	926 85 01 07
COLEGIO DIVINA PASTORA .....	926 85 23 89
COLEGIO INFANTE DON FELIPE .....	926 85 07 38
COLEGIO LA ESPINOSA .....	926 85 20 00
COLEGIO SAN ISIDRO .....	926 85 10 49
COMUNIDAD DE REGANTES .....	926 85 43 86
CORREOS .....	926 85 00 26
CRUZ ROJA .....	926 85 29 99
DAIMIEL TELEVISIÓN .....	926 85 40 25
EMERGENCIA - BOMBEROS .....	1006
ESTACIÓN DE AUTOBUSES .....	926 85 06 60
EXTENSIÓN AGRARIA .....	926 85 03 73
GUARDIA CIVIL .....	926 85 46 12
HOSPITAL DEL CARMEN .....	926 22 50 00
HOSPITAL ALARCOS .....	926 21 34 44
I.E.S. JUAN D'OPAZO .....	926 85 21 66
I.E.S. VIRGEN DE LAS CRUCES .....	926 85 23 15
I.E.S. OJOS DEL GUADIANA .....	926 85 24 15
INEM .....	926 85 21 86
JUZGADOS .....	926 85 00 16
NOTARIA .....	926 85 20 11
OFICINA PROVINCIAL DE RECAUDACIÓN .....	926 25 00 00
PARADA DE TAXIS .....	926 85 28 16
PARQUE NACIONAL LAS TABLAS .....	926 69 31 18
POLICÍA NACIONAL .....	926 25 14 00
RENFE .....	926 85 23 87
RESIDENCIA DE ANCIANOS .....	926 85 01 60
SANTUARIO VIRGEN DE LAS CRUCES .....	926 69 00 45
SUBDELEGACIÓN DEL GOBIERNO .....	926 21 32 40
UNIÓN FENOSA .....	926 25 66 40

## c u l t u r a

FEBRERO-MARZO 2004

### 3 AL 25 FEBRERO

Exposición "Concurso de Proyecto Tipo para Casillas de Campo en suelo rústico de Daimiel"

Casa de Cultura

### 15 FEBRERO

Presentación del libro "Mochila y Bordón", de Teresa Simal Romero, ilustraciones de Jesús Simal Lozano

Casa de Cultura | 13.00 horas

### 5 AL 20 MARZO

Exposición de fotografías antiguas de Daimiel "Los Legados de la Tierra", propiedad Ayuntamiento de Daimiel

Casa de Cultura

### 14, 19, 27 MARZO

Matinales de Teatro Infantil (red de Teatros de Castilla La Mancha)

14 marzo. "El viaje de Gloria Fuertes". Teatro de Malta

Teatro Ayala | 12.00 horas

19 marzo. "La Isla del Tesoro". La Carreta Teatro

Teatro Ayala | 12.00 horas

27 marzo. "Si tienes un papá mago". Fantasía en Negro.

Teatro Ayala | 18.00 horas

### 21 MARZO

Teatro adultos "Star Tryp" Yllana Teatro

en colaboración con Juventud

Teatro Ayala | 20.00 h.

### 28 MARZO

Teatro "Comisaría de Mujeres", de A. Miralles, por Grupo de Teatro Ánade

Teatro Ayala | 20.00 h.

### 27 DE MARZO

Viaje a Madrid visita guiada al Palacio Real y después a la representación del musical "CATS" en el Teatro Coliseum organizado por las áreas de Cultura y Juventud

# daimiel

noticias

EDITA  
Ayuntamiento  
de Daimiel

DIRECTOR  
J. Elías Campo Mera

DISEÑO  
Y MAQUETACIÓN  
Paqui Silva G<sup>o</sup>-León

REDACTOR GRÁFICO  
Pepe J. Galanes

REDACCIÓN  
Departamento  
de Comunicación  
Marga Velázquez  
Ismael Terriza

PORTADA  
Pepe J. Galanes

FOTOGRAFÍA  
Pepe J. Galanes  
Archivo Municipal  
Pedro V. Borondo  
Manuel González  
Isidro Gallego  
J. Luis S-Montañés  
Departamento  
de Comunicación

COLABORADORES  
Delegaciones de  
Cultura · Festejos  
Juventud · Deportes  
Urbanismo · Mujer  
Servicios Sociales  
Servicios Técnicos  
Medio Ambiente  
Consumo · Empleo

FIRMAS  
Grupo Municipal  
PP  
Grupo Municipal  
PSOE

PUBLICIDAD  
Invermass  
Comunicación

IMPRESIÓN  
MORENO  
Industria Gráfica

DEPÓSITO LEGAL  
C.R. 147/97

# S U M A R I O



**Aparcar en el centro**  
Aprobado en Pleno el pliego  
de condiciones del parking

página 4



**Candidata al Senado**  
Se trata de la joven daimieleña  
Cristina Maestre

página 7

**Por todo lo alto**  
El Balonmano Ciudad Real  
vareador del Olivo

página 10

**Rajoy en Las Tablas**  
Vino, vio y se fue sin decir nada  
respecto al futuro del parque

página 11

**Impotencia**  
Enmanuele Nyambe murió  
por presunta negligencia burocrática

página 11



**A los 25 un bombo**  
Así celebra Bolote su 25 aniversario,  
donando un bombo al pueblo

página 12

**Y van seis**  
Daimiel ha estado en Fitur  
por sexto año consecutivo

página 13



**A Valdepeñas**  
La carretera Daimiel Valdepeñas  
mejora su firme

página 13

**Formación deportiva**  
Oportunidad única para obtener  
títulos de monitor

página 15

## daimiel noticias

• **daimiel** noticias es un medio de comunicación entre el Ayuntamiento de Daimiel y sus vecinos. Es un medio gratuito de información estrictamente municipal.

• Si usted reside fuera de Daimiel y desea recibir **daimiel** noticias en su domicilio gratuitamente, puede solicitarlo al teléfono 926 26 06 38. También puede seguir la actualidad de Daimiel a través de la página Web del Departamento de Comunicación, en la siguiente dirección de internet: <http://www.daimiel.org>

# Más aparcamientos en el centro

*El Ayuntamiento ha anunciado la construcción de un parking en el centro de la ciudad que será público y tendrá capacidad para 120 plazas, estará construido en unos 20 meses, aproximadamente, según ha anunciado el concejal de Urbanismo y Vivienda, Julián Sánchez Valdepeñas Pozo*



## Características técnicas

- El aparcamiento estará situado dentro de un radio de 250 metros lineales, respecto a la plaza de España.
- El aparcamiento ocupará toda la superficie bajo rasante, debiendo poseer una capacidad mínima de 120 plazas
- El número máximo de plantas será de dos



Daimiel es una ciudad con una estructura radial que data de la Edad Media, con calles estrechas en su centro que cumplían una determinada función, como era la protección y abrigo contra los elementos atmosféricos, y sin planificación urbanística en su origen, tal y como ha ocurrido con la mayoría de los pueblos que surgieron en aquella época. Son, por lo tanto, poblaciones que han ido creciendo en función de las necesidades de los tiempos pero con las constricciones de su trazado.

En los últimos años, gracias en parte al despegue económico, Daimiel ha incrementado notablemente su parque móvil, lo que ha supuesto un serio problema para el tráfico en el centro, y de manera especial para el aparcamiento.

La forma de vida que llevamos, con prisa en todo momento, y la manera de desplazarnos, en la que el coche es pieza fundamental, tampoco ayuda mucho a la hora de conse-



guir una fluidez en el tráfico del centro de la ciudad.

Ante esta situación, el Ayuntamiento de Daimiel, atendiendo a la demanda existente en materia de tráfico y aparcamiento en el centro urbano de la localidad, ha sacado a exposición pública un pliego de condiciones para captar suelo en la zona centro al objeto de construir un parking público.

El concejal de Urbanismo y Vivienda, Julián Sánchez Valdepeñas, ha asegurado que el parking estará construido en un plazo de unos 20 meses, salvo problemas de última hora, en una superficie de entorno a unos 1.900 metros cuadrados, que es la superficie mínima que los técnicos han considerado oportuna para construir una infraestructura de las características citadas y que se ajusta, por tanto, a las necesidades reales de la población.

De este modo, el Ayuntamiento pretende ubicar el parking público en

alguna de las parcelas próximas al centro, y que ahora se encuentran a punto de ser construidas.

El primer paso ya se ha dado al aprobar el Pleno Municipal por unanimidad el pliego de condiciones, el cual exige que el lugar elegido se encuentre en un radio de acción de 250 metros lineales respecto a la Plaza de España. El aparcamiento será subterráneo y deberá poseer una capacidad mínima de 120 plazas repartidas en dos plantas.

Sánchez Valdepeñas ha insistido en que el objetivo que persigue el Ayuntamiento con esta infraestructura es "aliviar sustancialmente" los problemas de aparcamiento que existen en el centro de la ciudad, además de dar respuesta a la demanda de plazas de aparcamiento en el centro, motivada en gran medida por el "importante" aumento del parque automovilístico. También ha señalado que con el parking el equipo de Gobierno Socialista da cumplimiento a

una de sus más destacadas promesas electorales.

Las ofertas presentadas serán valoradas en función de la oferta económica y el coste de repercusión del suelo sobre el que se construya, valorando este apartado con hasta un máximo de 15 puntos. También será determinante el coste de repercusión de los elementos estructurales que intervienen en el garaje, así como la cuota de participación en los elementos de licencias y permisos, redacción de proyectos, energía eléctrica y agua potable con un máximo de 15 puntos.

Otro de los aspectos a valorar será el plazo de entrega y la distancia al centro del radio marcado, así como el impacto que pudiera provocar su situación en el tráfico y su posible solución. Las ofertas de los constructores deberán acompañar un plano de situación del solar y del entorno y el plano de distribución de la planta o las plantas.

## Elecciones generales 2004

### MODIFICACIÓN DE SECCIONES Y COLEGIOS ELECTORALES



*El Ayuntamiento de Daimiel informa de distintas modificaciones de secciones y colegios electorales de cara a las Elecciones Generales 2004. Para resolver cualquier duda o aclaración, podrá dirigirse al Ayuntamiento, la negociado de estadística, en horario de oficina.*

#### **Distrito 1º Sección 2ª**

Los electores del distrito 1º, Sección 2ª, es decir, el comprendido entre calle Manzanares y calle Estación, cuyo colegio electoral estaba situado en el C.P. Calatrava, ha sido trasladado al Colegio Público San Isidro, a excepción de los residentes en las siguientes calles, que deberán acudir a votar a las antiguas escuelas Josefinas (C/ Alarcón, 1)

- **Victoria** (pares)
- **San Sebastián** (completa)
- **Arquitecto Miguel Fisac** (completa)
- **Ramón y Cajal** (completa)
- **Manzanares** del 2 al 40 (pares)
- **Estación** del 1 al 29 (impares)

#### **Distrito 2º Sección 2ª**

El distrito 2º, Sección 2ª, es decir, el comprendido entre calle Manzanares, Nueva, Hotelitos y 100 viviendas, se ha dividido, por calle Vega del Azuer, en dos:

- Desde calle Vega del Azuer (impares) hacia el norte. (Parque Municipal, Hotelitos y 100 viviendas) votarán en el Centro del Agua.
- Desde calle Vega del Azuer (pares) hacia el sur (calle Manzanares), continuarán votando en el C.P. Calatrava.

#### **Distrito 3º Sección 2ª**

Los electores que en las anteriores elecciones votaban en Casa de Cultura (Distrito 3º, Sección 2ª) deben acudir a votar al Colegio Público

Albuera, a excepción de los residentes en las siguientes calles, que habrán de acudir a votar al C.P. Infante Don Felipe.

- **Granados** del 9 al final (impares)
- **Cervantes** (impares)
- **Alcantarillas** del 6 al final (pares)
- **Plaza María Cristina** (completa)
- **Barranco de Santa María** (completa)
- **Jesús** del 6 al final (pares)
- **Sacristía de la Paz** (impares)

#### **Distrito 4º Sección 2ª**

Colegio Electoral situado en el Colegio Público "Pósito" (Distrito 4º, Sección 2ª) ha sido trasladado a la Casa de Cultura.

# Una daimieleña al Senado

*El PSOE ha designado como candidata al Senado a una daimieleña para las próximas elecciones generales del 14 de marzo. Es la número dos por la provincia y se llama Cristina Maestre Martín de Almagro, tiene 28 años, está soltera y es trabajadora social desde hace cuatro años. Ha trabajado, sobre todo, con personas mayores, y, a raíz de las últimas elecciones municipales, desempeña la responsabilidad de Concejal de Bienestar Social, cargo que compagina con su profesión.*

**¿Por qué creé que su partido la ha elegido candidata al Senado?**

Creo, sinceramente, que mi juventud ha sido un argumento decisivo, pero también por mi condición de mujer comprometida con los asuntos sociales, los cuales son mi vocación y mi profesión. Quienes me conocen saben que soy sincera, trabajadora y constante. Para mí ha supuesto un honor, al tiempo que una gran responsabilidad, aceptar mi designación como candidata al Senado, pero lo hago pensando en Daimiel y en mi provincia y con el propósito de servir a mi pueblo de la mejor manera que puedo.

**¿Qué le ha llevado a aceptar?**

Ha sido fruto de la reflexión serena, al igual que cuando José Manuel me

propuso ir en su candidatura en las elecciones municipales y luego me planteó el que me hiciera cargo de la concejalía de Bienestar Social. El motivo principal ha sido el propósito de no quedarme impasible ante las cosas que ocurren y que se están haciendo mal en nuestro país, y porque creo que hay otra forma de hacer política, más cercana, eficaz y sincera, mirando a los ciudadanos cara a cara y contando con ellos en todo momento. En el trasfondo de mi decisión está el mejorar mi pueblo y el resto de pueblos de Ciudad Real, y si consigo ser elegida esa será mi prioridad. Quiero llevar la voz de los jóvenes al parlamento nacional, ya que nuestra problemática se ha agudizado bajo los gobiernos del

Partido Popular.

**¿Cuáles son en la actualidad sus máximas preocupaciones?**

Pues las de una mujer de 28 años que quiere independizarse, tener una vivienda digna, un trabajo estable y, por lo tanto, una proyección de futuro. Eso, por desgracia no puede ser para millones de españoles, sobre todo jóvenes y personas con pocos recursos económicos, que ven cómo la vivienda está imposible, que el contrato que tienen les dura de media 10 días, que es un trabajo, en la mayoría de los casos, mal remunerado y que, en definitiva, no pueden planificar tener una familia y vivir con tranquilidad.

**¿Y cuáles son sus objetivos para Daimiel?**

Son numerosos, pero por concretar le diré que me preocupa especialmente la pasividad del Ministerio de Medio Ambiente hacia los problemas del Parque Nacional de Las Tablas, y por extensión del Acuífero 23, una pasividad que clama al cielo. Si miramos a nuestro alrededor podemos observar cómo el Partido Popular está desmantelando Renfe, un medio de transporte social que debería ser potenciado, en lugar de hacerlo desaparecer por motivos económicos. El que Daimiel consiga estar bien comunicado por carretera, también es otro de mis objetivos y por lo que intentaré trabajar desde el primer día. Así mismo, me preocupa la situación de las comarcas más deprimidas, como las de Almadén o el Campo de Montiel.

**¿Qué opinión le merece la candidatura del Partido Popular?**

El Partido Popular se ha caracterizado en los últimos años por un lenguaje encaminado a la crispación, por la descalificación hacia el rival político por el mero hecho de serlo y de pensar de otro modo, y por eso yo no voy a contribuir a que la imagen del político siga deteriorándose. Nosotros, desde el PSOE, entendemos la política como un instrumento para mejorar la vida desde el diálogo, por eso no voy a entrar en descalificaciones personales hacia mis adversarios políticos, lo único que sí le diré es que la lista a la que pertenezco está formada por hombres y mujeres que conocen de primera mano los problemas de la provincia, porque los vivimos día a día, sin que nadie nos los tenga que contar.



No ha transcurrido un año y nuestros ciudadanos tienen otra cita con las urnas, una entrevista con el futuro y una apuesta, bien por mantener un progreso en auge, bien por deshacer todo lo que ya se ha avanzado, todo lo "Bien Hecho".

Desde el Partido Popular de Daimiel queremos que nuestros paisanos sean conscientes de lo que han supuesto ocho años de evolución y mejora continua, no gracias a "bondades" de la administración regional (que han sido muy pocas en comparación con el crecimiento de otras comunidades autónomas de igual orientación política), ni debido a las "medallas" que intenta colgarse (sin pertenecerle) el Señor José Bono, sino más bien (por más que les pese a muchos) debido a la labor de un Gobierno Central que, desde una gestión responsable, ha sabido desarrollar un proyecto que haga avanzar a todo el Estado Español, sin distinción alguna por razones de igual o distinto signo político (algo de lo que debería aprender alguna que otra administración autonómica con los ayuntamientos que dependen de ella).

Los españoles deben quitarse la venda que puedan impedirles ver con claridad y hacer un análisis profundo de lo que han sido dos legislaturas en las que, desde la responsabilidad, nuestro país se ha colocado a la vanguardia de Europa, llegando a ser, hoy por hoy, una nación imprescindible y a la que se debe tener muy en cuenta en cualquier decisión adoptada en Bruselas.

Mirando hacia delante el Partido Popular ha cogido el "toro por los cuernos" y ha invertido en Educación, tanto económicamente como en su calidad, que estaba por los suelos gracias a la equivocada y mal planteada LOGSE. A pesar de que el alumnado se ha reducido considerablemente, ha aumentado el sistema de becas, al igual que garantizado la gratuidad de la Educación Infantil, no con programas de gratuidad de libros (muy electoralistas para algunos, pero ineficaces y fuente de problemas para los padres y alumnos), sino con la apuesta por el esfuerzo, la formación y la sensatez de la comunidad educativa.

Cuando parecía impensable remediar la catastrófica situación en la que otros dejaron la Seguridad Social, con un déficit "tercermundista", en los seis últimos años no sólo se ha alcanzado superávit, sino que contamos con un Fondo de Reserva de doce mil millones de euros y un récord de afiliados que resultaba impensable ante la magnitud del desastre inicial.

Nuestros pensionistas no deben equivocarse y pensar que el señor Bono "les ha subido las pensiones", sino que ha sido el Gobierno Central quien las garantiza y asegura, mejorando sobre todo las de viudedad y orfandad. Todo ello desde la garantía y la conciencia de un trabajo bien meditado y comprometido con los ciudadanos que más necesitan nuestra atención y dedicación. Al mismo tiempo, la economía española, atascada de manera preocupante hace tan sólo ocho años, ha dado un giro de ciento ochenta grados y la calidad de vida ha prosperado (de ciegos es negarlo) multiplicando la inversión en infraestructuras (la autovía no la ha construido el señor Bono), de manera que

## Examen de conciencia



Grupo Municipal Popular

las regiones peor comunicadas entonces acaben con el atraso que les marginaba del crecimiento del resto, claro está, todo consistía simplemente en un compromiso mayor con las zonas desfavorecidas, sigan o no la misma política de Madrid.

El Partido Popular, por supuesto ha apostado también por el bienestar de uno de sus pilares fundamentales, que no es otro que la familia.

Y por eso, repetimos, no ha sido don José Bono quien ha "bajado los impuestos", sino que hoy, los españoles disfrutan de los beneficios de una política fiscal nacidos de las dos *reducciones del IRPF llevadas a cabo por el Gobierno*, permitiendo generar empleo y crecimiento económico. Hoy Hacienda retiene menos a nuestros ciudadanos (algo distinto a lo que se hace con nuestro impuesto de vehículos, contribución o recibo del agua, por poner unos ejemplos), pero aun así el Partido Popular ha creado una paga de cien euros mensuales para las madres trabajadoras (que sí funciona y no se acaba con las fechas post-electorales), y se han realizado diferentes ayudas para favorecer a las personas mayores y discapacitados.

E insistimos, hay que estar intelectualmente ciegos para no ver uno de los mayores logros del Gobierno de la Nación como es el de haber conseguido un aumento del empleo y una mejora de su calidad. Y lo ha conseguido, no para "salir en la foto" y estar las 24 horas del día presumiendo de ello, sino como una obligación contraída con el pueblo español. Por esto, cuando hace ocho años, tomo el relevo el Partido Popular, tenía España una tasa de paro del 23%, pero hoy, con la creación de 4.300.000 empleos (más de la mitad femeninos), la tasa de paro es del 11%. Incluso nuestros jóvenes la han visto reducida, después de crearse más de un millón de empleos para menores de 30 años y aumentar el número de contratos indefinidos.

Pero de lo que nos sentimos orgullosos (en la medida en que una representación municipal puede hacerlo) es de que la sociedad española no pueda echar en cara, al Partido Popular, algo tan desagradable y vergonzante como es la corrupción política. Una depravación de las instituciones que olía peor que un vertedero en 1996. Algunos podrán aprovechar desgracias irremediables como el "Prestige", las excomuniones y una guerra "entre tantas" para colocarse detrás de una pancarta, como única salida para una ineficaz política y alternativa en grado ínfimo. El Partido Popular afronta, por supuesto, el próximo día 14 de marzo, unos comicios generales con la cabeza muy, muy alta. Y ya pueden pregonar mil historias rebuscadas los que, en la frustración que provoca la envidia descontrolada, no sabían hace ocho años despegar del fango de lo "Mal Hecho".

El Grupo Municipal Popular aspira a convencer de que, desde esa transparencia, honestidad, responsabilidad y compromiso con todos los daimieleños, las cosas se pueden hacer, algún día, en Daimiel, mucho, ... mucho mejor. Estamos seguros de que, el pueblo de Daimiel, es exigente, tiene aspiraciones y pide algo más que unos días verbeneros de vez en cuando, que enmascaren todo lo que se hace mal o queda por hacer.

# carnaval



20 - 28  
FEBRERO

daimiel 2004



## 20 febrero | viernes

**Proclamación  
Máscara Guarrona'2004**  
JOSÉ EXPÓSITO RUIZ DE LA HERMOOSA

**XIII Exhibición de Murgas,  
Comparsas y Chirigotas**

### GRUPOS PARTICIPANTES

Los abueletes fenómenos  
Peña Los Peques  
Ampa Colegio La Espinosa  
Lo que digan las Manolas  
Chirigota El Culo de la Manola  
Chirigota Chin-Chon

### GRUPO INVITADO

Agítese antes de usar  
[de Puertollano]

### DEGUSTACIÓN DE GACHAS, MIGAS...

### ACTUACIÓN ORQUESTA AMAZONAS

### COLABORAN

Industrias Vinícolas los Candiales  
Cooperativa Los Pozos  
Panificadora San Honorato  
Agropecuaria de Guissona  
Bar España  
Framarco  
Metálicas Daimiel  
Administración de Loterías Daimiel

### VENTA DE ENTRADAS

5 Euros, en el Teatro Ayala, a partir del día 18 de febrero

*Carpa Municipal | 21.00 h.*

## 21 febrero | sábado

**Desfile Infantil de Disfraces**

### CONCENTRACIÓN

Final calle General Espartero y San Antonio

### SALIDA

17.00 h.

### ITINERARIO

Plaza de Almagro, Ruiz de la Hermosa, General Espartero, Plaza de España, Mártires, Arenas y Paseo del Carmen

### ENTREGA PREMIOS

Carpa Municipal | 19.30 h.

### COLABORAN

Peña Comparsa La Garrota

Asociación Monitores Azuer

### PREMIOS INDIVIDUAL [EUROS]

- 1º. 50 • [Pizzería Alex]
- 2º. 35 • [Bar La Posada]
- 3º. 30 • [Construcciones Juanfra]
- 4º. 25 • [Invermas]
- 5º. 20 • [Coop. Transporte Codaitrans]
- 6º. 15 • [Coop. Transporte Codaitrans]

### PREMIOS PAREJAS Y TRÍOS [EUROS]

- 1º. 70 • [Instalaciones Vigar]
- 2º. 60 • [Bar Piscis]
- 3º. 50 • [Felipe y Ramón Mat. Construc.]
- 4º. 25 • [Invermas]
- 5º. 20 • [Relojería Tomás Gª Consueg.]
- 6º. 15 • [Relojería Gª Consueg.]

### PREMIOS GRUPOS [EUROS] [MIN. 5 PER.]

- 1º. 180 • [Cooperativa Los Pozos]
- 2º. 140 • [Bodegas Galiana]
- 3º. 110 • [Autos Daimiel Renault]
- 4º. 90 • [Est. de Servicio Las Tablas]
- 5º. 75 • [Imprenta Papelería Casillas]
- 6º. 60 • [Mec. y Obras La Mancha]
- 7º. 50 • [Est. de Servicio Las Tablas]
- 8º. 40 • [Floristería Musgo]

Las AMPAs y asociaciones locales legalmente constituidas, al menos dos años, no optarán a premios, si bien serán subvencionadas por participar en el desfile.

### Dúo Guadiana

*Circulo Artístico | 22.00 h.*

Baile popular  
Orquesta Los Duques  
[entrada gratuita]

*Carpa Municipal | 23.00 h.*

## 22 febrero | domingo

**Concurso de Carrozas,  
Comparsas, Charangas,  
Murgas y Grupos**

### CONCENTRACIÓN DE PEÑAS

15.30 h. en Carretera Ciudad Real

### SALIDA DESFILE

16.30 h.

### ITINERARIO

Carretera Ciudad Real, Hospital, Ruiz de la Hermosa, General Espartero, Plaza de España, Mártires, Arenas y Paseo del Carmen

### BASES

En programa de mano  
Las peñas locales no optarán a premios en el concurso

### ENTREGA DE PREMIOS

[entrada gratuita]

Carpa Municipal | 20.30 h.

### PREMIOS [EUROS]

- 1º. 1.800 •
- 2º. 1.200 • [Grupo Dico]
- 3º. 750 • [Coop. Trab. Asoc. La Alegria]
- 4º. 600 • [Construcciones Rim]
- 5º. 450 • [Aquaquest]
- 6º. 360 • [Construcciones Sarguemin]  
[Disco Bar la Bolera]
- 7º. 300 • [Construcciones Juanfra]
- 8º. 240 • [Construcciones Ivlesa]  
[Restaurante Mesón Bodegón]
- 9º. 180 • [Cooperativa de Taxistas]
- 10º. 150 • [Sefrán Taller Carr. y Carp. Met.]
- 11º. 120 • [Exclusivas Martín de la Flor]
- 12º. 120 • [Romade]

**Concierto de Beile Pop**  
ganadores del concurso de Pop-Star de Tele 5

[entrada gratuita]

*Carpa Municipal | 21.00 h.*

## 23 febrero | lunes

**Fiesta Infantil,  
Grupo Acai-Animación**  
[entrada gratuita]

*Carpa Municipal | 17.00 h.*

## 23 | 24 | 25 febrero lunes | martes | miércoles

**Actividades  
y talleres infantiles**  
[entrada gratuita]

*Carpa Municipal | 11 a 14 h.*

## 24 febrero | martes Día del Río

Paseo  
de las Máscaras Guarronas  
Paseo del Carmen | a partir  
16.00 h.

### Concentración de Máscaras Guarronas

### CATEGORÍAS

Individual, Parejas y Grupos  
Las máscaras que opten a premios deberán personarse en la Plaza de España para facilitar la labor al Jurado

*Plaza de España | 18.00 h.*

**Entrega de catas  
a las Máscaras Cuatrenas**  
Plaza de España | 18.00 h.

**Baile**  
**Orquesta Rochyng-Blues**  
[entrada gratuita]  
Carpa Municipal | 19.00 h.

**Entrega de premios**  
**Día del Río**  
Carpa Municipal | 21.00 h.

- PREMIOS INDIVIDUAL [EUROS]**
- 1º. 60 • [AKDcr Formación-Consultoría S.R.L.]
  - 2º. 50 • [Asesoría Fiscal Víctor Aguirre]
  - 3º. 35 • [Puertas Dayfor]
  - 4º. 30 • [Fotografía Domingo]
  - 5º. 25 • [Asesoría Fiscal Víctor Aguirre]
  - 6º. 20 • [Coop. Transporte Codaitrans]
  - 7º. 15 • [Puertas Dayfor]
  - 8º. 10 • [Puertas Dayfor]

Premio especial de una bicicleta donada por Taller Caldera (remolques y chimeneas) para la máscara más graciosa o divertida

- PREMIOS PAREJAS [EUROS]**
- 1º. 90 • [Construcciones Garsánchez]
  - 2º. 75 • [Contamancha]
  - 3º. 60 • [Hostal Las Brujas]
  - 4º. 50 • [Daymotel]
  - 5º. 35 • [Galo Gómez-P. Azulejos y Saneam.]
  - 6º. 30 • [Mec. y Obras La Mancha]
  - 7º. 25 • [Electrodomésticos Crispulo]
  - 8º. 15 • [Coop. Transporte Codaitrans]

- PREMIOS GRUPOS [EUROS] [MÍN. 5 PERS.]**
- 1º. 250 • [Aglomerados Daimiel]
  - 2º. 200 • [Aglomerados Daimiel]
  - 3º. 150 • [Aglomerados Daimiel]
  - 4º. 120 • [Valero Taller Chapa y Pintura]
  - 5º. 110 • [Maderas Fanega]
  - 6º. 90 • [Auto-Escuela Prisma]
  - 7º. 60 • [Seguros Aegón]

- 8º. 50 • [Auto-Escuela Santa Teresa]
- 9º. 40 • [Fotografía Domingo]
- 10º. 35 • [Const. Met. Gº-Consuegra]
- 11º. 30 • [Seguros Santa Lucía]
- 12º. 25 • [Seguros Santa Lucía]

**Baile popular**  
**Orquesta Ándalus**  
[entrada gratuita]  
Carpa Municipal | 23.00 h.

**25 febrero | miérc.**

**Pasacalle**  
**Rondalla Tercera Edad**  
y visita a las instituciones de la localidad  
Organiza Centro de Mayores  
A partir de las 10.30 h.

**Fiesta de la Tercera Edad**  
**Baile**  
**Orquesta Rochyng-Blues**  
Tres obsequios individual y tres parejas  
[entrada gratuita]  
Carpa Municipal | 17.00 h.

**Entierro de la Sardina**  
Pasacalle cortejo fúnebre  
**ORGANIZA**  
Asociación Cultural Los Amigos del Arte  
**ITINERARIO**  
calles Prim, Santa Teresa, Plaza de España, Mártires, Arenas y Paseo del Carmen  
20.00 h.

**Baile**  
**Orquesta Rochyng-Blues**  
[entrada gratuita]  
Carpa Municipal | 20.00 h.

**27 febrero | Viernes**

**Fiesta del Paleta**  
actuaciones Dj's  
El gran Sow de Vito con sus serpientes  
José Manuel, 4ª edición de Gran Hermano, acompañado de bailarinas  
[entrada gratuita]  
Carpa Municipal | 23.00 h.

**28 febrero | sábado**

**Baile de las Brujas**  
**Orquesta Azahara**  
**PREMIOS**  
- Un viaje a Mallorca  
7 días  
dos personas (T.B.)

- 3 talones de 50 •  
Week-end plan  
patrocinado por Halcón Viajes

[los números para el sorteo se entregarán de 11 a 2 de la noche.  
La persona disfrazada con el número premiado deberá estar en la Carpa, en caso contrario se sorteará nuevamente a los cinco minutos]  
Carpa Municipal | 23.00 h.



## Una cara para mil papeles



Lleva más de veinte años riéndose de sí mismo y de los personajes que asume en Carnaval. Se ha disfrazado de turista, de abuelo abanderando los pañales, de Manolo y Benito, de su santidad El Papa, de mora, de gañán, de torero, de Martes y 13..., en algunos casos ayudado de amigos y familiares. Pero sin duda, el que más ha repetido por su admiración ha sido el de Cantinflas. Vive la fiesta con intensidad aunque los disfraces los prepara a última hora, siempre con la intención de sorprender y divertir. Dice que el humor no debe faltar y prácticamente toda su vida ha estado ligada a la fiesta de la carne. Ahora es su turno, José Expósito conocido como "caldera" ha sido elegido Máscara Guarrona 2004, distinción que siente con orgullo.



# TINTO *de* VERANO

**SANDEVID**

# Dimitan por favor (responsables del PP)



Grupo Municipal PSOE-Progresistas

El pasado 6 de febrero, el candidato del P.P. a la Presidencia del Gobierno de España, visitó Las Tablas. Esta visita se enmarca en un contexto de extraordinaria importancia no sólo para el futuro del Parque, sino para toda la Cuenca Alta del Guadiana, el sobreexplotado Acuífero 23 y por lo tanto para el futuro de nuestro desarrollo económico y medioambiental.

Importancia también por el momento electoral en el que la visita tiene lugar, dado que es en época de elecciones cuando los ciudadanos esperan de los líderes políticos su compromiso con la resolución de la problemática del agua en nuestro territorio.

Coincide además con la elaboración del Plan especial del Alto Guadiana, que debe de aprobar la regulación futura del uso del agua; con la reciente sentencia que impone duras penas al autor de un delito ecológico contra el Parque, (procedimiento en el que jamás se personó el Gobierno Central, sólo el Ayuntamiento de Daimiel denunció los hechos y mantuvo la acusación hasta el final del sumario) el trasvase de "migajas" de agua del Tajo a Las Tablas y la mala situación del Parque que mantiene encharcadas sólo 100 de las 2.000 hectáreas.

A pesar de las expectativas que la visita de Rajoy suscitó, la misma se salda de la peor manera posible, dado que el candidato del P.P. se limitó a posar para la prensa gráfica y no se dignó realizar la mínima valoración, comentario, compromiso... NADA DE NADA. Sólo eso, posar para la posteridad. Ni siquiera el gesto elemental

- **Esta visita se enmarca en un contexto de extraordinaria importancia no sólo para el futuro del Parque, sino para toda la Cuenca Alta del Guadiana, el sobreexplotado Acuífero 23 y por lo tanto para el futuro de nuestro desarrollo económico y medioambiental.**
- **Coincide además con la elaboración del Plan especial del Alto Guadiana, que debe de aprobar la regulación futura del uso del agua.**
- **A pesar de las expectativas que la visita de Rajoy suscitó, la misma se salda de la peor manera posible, dado que el candidato del P.P. se limitó a posar para la prensa gráfica y no se dignó realizar la mínima valoración, comentario, compromiso... NADA DE NADA.**
- **Si en época electoral, en la que es fácil obtener de cualquier candidato un mínimo de compromiso o declaración de buena voluntad, el Sr. Rajoy opta por la callada por respuesta, es fácil colegir la nula voluntad del PP por resolver la situación del Parque y sus causas.**

de cortesía de atender a los medios de comunicación local que fueron menospreciados y que deberían recibir alguna disculpa.

Si en época electoral, en la que es fácil obtener de cualquier candidato un mínimo de compromiso o declaración de buena voluntad, el Sr. Rajoy opta por la callada por respuesta, es fácil colegir la nula voluntad del PP por resolver la situación del Parque y sus causas.

Más grave es la pasividad del Partido Popular de Daimiel que, increíblemente, estuvo ausente en la visita, desaprovechando la presencia de su candidato para haberle trasladado nuestra problemática y haberle exigido un compromiso hacia la resolución de la falta de agua en Daimiel y comarca.

Tomelloso, Pedro Muñoz, Manzanares, son algunas de las localidades visitadas estos días por distintos candidatos del PP en las que, a diferencia del PP de Daimiel, sus correligionarios sí se han preocupado de trasladar su problemas y obtener compromisos concretos. Aquí en Daimiel el PP local, nada de nada.

Ante tal desinterés y despreocupación, exigimos la dimisión de los dirigentes locales del Partido Popular, al haber demostrado una grave irresponsabilidad y desinterés hacia el principal problema de nuestro municipio. Esa pasividad e indiferencia les deslegitima para seguir desempeñando una responsabilidad para la que hace falta demostrar más interés y responsabilidad.



El objetivo de la tercera fiesta del olivo ha sido promocionar los atractivos turísticos de Daimiel, algo que, a juicio de los responsables del Patronato de Turismo, se ha conseguido, ya que ha habido una alta participación y una importante difusión de este acontecimiento.

## Éxito de la III Fiesta del Olivo

El buen tiempo se alió con la Fiesta del Olivo Milenario que cumplió su tercera edición. Organizada por el Patronato de Turismo, la fiesta pretende ser un escaparate de los atractivos turísticos de Daimiel, algo que, a juicio de la Concejal de Turismo y Presidenta del Patronato, Ramoni Núñez de Arenas, se ha conseguido. Este año, además, los vareadores (el equipo de Balonmano Ciudad Real) atrajeron a numerosos visitantes del resto de la provincia. El domingo 25, cuatro jugadores del primer equipo de balonmano de la región, junto al Presidente, Domingo Díaz de Mera, y su entrenador, uno de los más laureados, Juan de Dios Román, escenificaron el tradicional vareo del Olivo Milenario y donaron, como gesto de agradecimiento, una réplica de la Copa del Rey que consiguieron el pasado año. La música, las actuaciones de malabares para pequeños, la poesía, una exposición y una conferencia acerca del aceite, un concurso de dibujo infantil y la carpa, con las tapas típicas, completaron el programa de la fiesta.



**política**

● **El Alcalde pide la dimisión de la dirección del PP**

El secretario general y candidato a la presidencia del Gobierno del Partido Popular, Mariano Rajoy, visitó el 6 de febrero Las Tablas sin pronunciarse acerca de los problemas del Parque y sin entrevistarse con los responsables del PP local, circunstancia que motivó que el Alcalde, José Manuel Díaz Salazar, pidiera la dimisión de la dirección del Partido Popular por «incapacidad» para reivindicar soluciones al gobierno de España y arrancar un compromiso al candidato a la presidencia del Gobierno, Mariano Rajoy, para solucionar el problema del Parque Nacional y del Acuífero. Díaz Salazar afirmó que la visita de Rajoy fue un «insulto» hacia los daimieleños y castellano-manchegos por no dignarse ni a mencionar el problema del Parque o el Guadiana y sí el Ebro. Ningún representante del PP de Daimiel acompañó a Rajoy en su visita.



**economía • empleo**

● **Aprender y trabajar**

Los 34 alumnos de la Escuela Taller se encuentran en la primera fase de aprendizaje, tomando contacto con las herramientas y útiles de los oficios de albañilería, carpintería de madera, carpintería metálica y fontanería. La escuela les permite continuar con sus estudios y aprender un oficio. Lo aprendido lo pondrán en práctica en la rehabilitación de la Ermita del Carmen en un centro cívico y de ocio para las asociaciones de Daimiel.



● **El comercio se renueva**

En el marco del Programa de Garantía Social 10 jóvenes de Daimiel están formándose en la especialidad de Auxiliar de Dependiente de Comercio, complementado por un programa de educación básica general y de habilidades sociales. El curso está centrado en técnicas de comunicación y atención al cliente y en la gestión de un establecimiento detallista con prácticas y visitas a establecimientos.



**otras noticias...**

● **Desoladora negligencia**

El niño Enmanuele Nyambe no pudo salir de su Zambia natal. En España llevaban meses esperándole para operar su corazón enfermo. El celo insensible de los burócratas impidió que en el hospital sevillano “Virgen del Rocío” le procuraran una nueva y saludable vida. Enmanuele no llegó a tiempo; murió el 11 de enero entre el lamento de la Junta de Hermandades indignada por la dejación de la diplomacia francesa.

● **A Valdepeñas por buen camino**

La tediosa carretera que une Daimiel con la ciudad vinatera va a mejorar su firme. El Gobierno Regional invertirá en ello casi 5 millones de euros en los próximos meses. El primer tramo de acondicionamiento es el que saliendo de Daimiel confluye con el cruce con la vía CM-4121 (Almagro-Manzanares). Por tanto, los trabajos se aplicarán sobre una longitud de 13.700 metros. La calzada contará con dos carriles de 3,5 metros, arcenes de 1,5 metros y bermas de 0,5. El Ayuntamiento ha conseguido que la obra empiece en la salida de Daimiel. El objetivo es eliminar con la máxima celeridad el peligroso paso a nivel que cruza las vías del tren y sustituirlo por paso elevado; al tiempo se adecentaría uno de los accesos a la Autovía A-42.

● **“Casa Blanca”, casilla típica**

El diseño de José Antonio Ramos Abengozar e Ignacio Vicens Hualde se alzó con el primer premio del concurso Proyecto Tipo para Casilla en Suelo Rústico de Daimiel. La iniciativa ideada a la par entre la Concejalía de Urbanismo y el Colegio de Arquitectos de Ciudad Real pretende conservar la tipología manchega popular. Se trata de recuperar el paisaje de la tierra con construcciones propias de la zona. Casillas típicas pero levantadas haciendo uso de las nuevas tecnologías en edificación. La exposición de los 10 proyectos presentados a concurso puede verse en la Casa de Cultura hasta finales de este mes de febrero.

urbanismo • infraestructura



● **Amplia programación formativa**

La animación sociocultural para la tercera edad con el objetivo de capacitar a mujeres para atender a mayores y diseñar actividades para ellos, es uno de los objetivos de la Concejalía de la Mujer para los próximos meses. A mediados de marzo comenzará el Programa de Atención para especialistas en Alzheimer y se están ultimando los detalles para ofertar un módulo informativo sobre Aspectos Laborales, cuyo inicio está previsto para el mes de abril. La nueva planificación incluye además unas Jornadas Formativas sobre Menores en el ámbito educativo, social y jurídico.

● **Los padres van a la escuela**

Tratar con niños con discapacidad no es sencillo, por eso el Centro de la Mujer está preparando una escuela de padres de niños discapacitados con el objetivo de aprender una serie de conocimientos básicos y poner en común experiencias y situaciones. Mientras, la escuela de padres que se viene celebrando continuará también en los próximos meses.



mujer

**juventud · infancia**

● **Todo el ocio del mundo**

Los jóvenes de entre 9 y 14 años disponen de más horas de uso y disfrute de la Sala de Ocio Alternativo. En los próximos tres meses, la estancia recreativa que se encuentra en el Centro de la Motilla abre sus puertas más días y más tiempo.



Algunas semanas, incluso los domingos se ofrecen los habituales servicios de la sala: juegos, revistas, televisión, radio y ordenadores. Este espacio de distensión cuenta con 600 usuarios. Otra opción para el tiempo libre de los adolescentes.

● **Formando internautas**

La concejalía de Juventud ha organizado un taller gratuito de "iniciación a la informática e internet". Han sido 20 horas de teoría aplicada en la sala de nuevas tecnologías ubicada en el Centro de la Motilla. Los inscritos han aprendido a navegar por la red, usar el correo electrónico y manejarse por las páginas web. Comenzarán más cursos en breve.

● **Más Sierra Nevada**

Los viajes a la nieve se consolidan año tras año. Los jóvenes daimieleños han copado las plazas de las dos excursiones de fin de semana, organizadas por la delegación de Juventud y Deportes del 24 al 26 de enero y del 6 al 8 de febrero. Ocio y deporte en la estación de esquí de Sierra Nevada, el "parque de nieve" más meridional de Europa. Un lujo que apenas dista tres horas en autobús desde Daimiel. Sensaciones que han disfrutado más de 100 jóvenes en la presente temporada de invierno. El próximo año habrá 3 viajes.

● **Arte, teatro y música**

El sábado 17 de enero un centenar de daimieleños se desplazaron a Madrid para deleitarse con una jornada de cultura y ocio. Por la mañana en el Museo del Prado admiraron la exposición del pintor impresionista francés Manet. Ya por la tarde, tiempo para recrearse con la escenificación del clásico Cabaret, un musical ambientado en la emergente Alemania nazi de los años 30 y que en su momento popularizó la actriz Liza Minelli. Otro musical al que se podrá ir es a Cats, el 27 de marzo.

**asociaciones**

● **A los 25 un bombo**

La Asociación Cultural y Folklórica "Bolote" cumple este mes 25 años, ha sido un tiempo dedicado a reconstruir parte de la historia de Daimiel a través de sus tradiciones y costumbres. Como legado nos han dejado varios libros y grabaciones musicales, y ahora también un bombo, una construcción típica manchega que van a donar al pueblo de Daimiel y que podremos ver en el parque de Pedreros.



## medio ambiente

### ● Ponerse serios con el agua

La escasez de agua y el debido buen uso de ésta centraron el debate de la jornada "Propuestas sociales para el Plan Especial Alto Guadiana". El borrador de este proyecto -a cargo del Estado- se ha elaborado en dos años y sin contar con todos. El alcalde Díaz Salazar se quejó porque los realmente afectados por las decisiones sobre el Acuífero 23 sólo tienen dos meses para las alegaciones pertinentes. Por ello solicitó un pacto de todos los agentes sociales para que el exigido cumplimiento de la norma salve nuestro acuífero.

### ● Y Las Tablas con respiración asistida

El alcalde Díaz Salazar como miembro del Patronato del parque considera insuficiente el trasvase de 15 hectómetros cúbicos de agua procedente del Tajo-Segura. Las Tablas de Daimiel sólo cuenta con 100 hectáreas encharcadas de las 2.000 de superficie. El primer edil afirmó que el Estado se obliga por los compromisos internacionales a conservar el parque puesto que es reserva de la Biosfera, además, reivindicó a la Conferencia del Tajo que no priorice los trasvases para uso industrial y regadíos en perjuicio de los espacios naturales.

### ● Conocido el Plan, los regantes hablan

El borrador del Plan Especial Alto Guadiana contempla -entre otras cosas- la reordenación de los derechos del agua que supondrá la retirada de 30.000 hectáreas de regadío, la adquisición de derechos sobre aguas privadas o el rescate de las públicas para crear un Fondo. La Comunidad de Usuarios del Acuífero 23 discrepa de la dotación económica para aplicar el Plan. Dicen que es "insuficiente, ridículo y descoordinado". Los regantes ya están preparando un boceto con algunas alternativas.

### ● Mejorando el medio ambiente

El punto limpio ya está terminado, falta adjudicar la gestión e inaugurarlo. Se encuentra en el camino Cañadillas y en él se podrán depositar escombros de particulares hasta 50 kilogramos, muebles y electrodomésticos viejos, teléfonos móviles y otros elementos de desecho. Desde allí, diferentes empresas los tratarán para su reciclado.

### ● Sexto año en FITUR

Daimiel ha vendido otra vez sus excelencias en la segunda Feria Internacional de Turismo más importante del mundo. De nuevo nuestra localidad ha comparecido integrada en la Mancomunidad "Tierra de Caballeros y Tablas de Daimiel". En el expositor situado en el pabellón 7 del recinto ferial Juan Carlos aprovechó para presentar el Plan de Calidad turística que aplicará cada una de las localidades integradas en la mancomunidad. No obstante, el Alcalde afirmó que es más efectivo acudir a ferias especializadas en turismo de interior.



### ● Cifras y letras

De la biblioteca han tomado préstamos el pasado año 21.185 personas, y los usuarios han sido 45.409, incrementándose los carnets en 575, contando ya con un total de 4.100 socios. Se han comprado 703 nuevos libros para adultos y 348 para niños, y 787 unidades en soportes especiales como CD, DVD y CD ROM. Unas 5.000 personas se han acercado a los 14 puntos de interés que se montaron en 2003 y más de 1.000 participaron en alguna actividad o concurso cultural. Un balance "muy positivo", según los responsables.

### ● Daimiel exporta arte

Dos daimieleños han expuesto su obra en Ciudad Real. En el Elisa Cendrero de la capital hemos podido ver la creación fotográfica de Río Rojo y Miguel Carmona ha mostrado sus pinturas en la Escuela de Arte de la capital.

Cultura





## Aprobadas las bases para el aparcamiento en el centro

*El pleno dio un paso más para la construcción de un parking en el centro de la ciudad, al aprobar por unanimidad las bases para su ejecución*

El Pleno municipal en su sesión de febrero aprobó por unanimidad las bases del concurso de ofertas para un aparcamiento subterráneo, a las que puede optar cualquier propietario de un inmueble situado en un radio de 250 metros con respecto a la Plaza de España y que permita instalar como mínimo 120 plazas, con un máximo de dos plantas, teniendo en cuenta el plazo de ejecución y otras características técnicas.

El Alcalde, José Manuel Díaz Salazar, argumentó la medida como beneficio para el tránsito de los ciudadanos y ciudadanas por el centro de la ciudad, para evitar en alguna medida la interferencia del coche en la vida cotidiana y mejorar la "convivencia". Por eso, Díaz Salazar invitó a cualquier ciudadano que tenga un solar en el radio de acción previsto por los técnicos a que lo oferte para la construcción del aparcamiento subterráneo.

También se aprobó por unanimidad solicitar a la Diputación Provincial que Daimiel sea tenida en cuenta como sede para la celebración del Día de la Provincia.

Y con los votos a favor del PSOE y los votos en contra del PP se aprobó la modificación de cuatro expedientes presupuestarios, y otros tres decretos de Alcaldía, y la baja de algunas partidas para dotar de crédito a otras que no estaban comprometidas en el presupuesto vigente, el de 2003, es decir, se traspasó dinero de

unas partidas a otras, tal y como explicó el portavoz socialista, José Díaz del Campo, quien puso como ejemplo la economía familiar.

El portavoz del grupo Popular, Manuel Barraón, manifestó que las partidas en cuestión se confeccionaron a golpe de "martillazos" y que las modificaciones se han realizado con "falta de seriedad", por lo que pidió que este año los presupuestos se confeccionen con mayor "rigurosidad". Barraón también criticó la desviación de las obras del Parterre, de Cultura, Deportes y Turismo, entre otras, como la del punto limpio.

Díaz del Campo afirmó que la desviación real del presupuesto es de un 10 o un 11 por ciento, porcentaje que entra dentro de lo "posible". En cuanto a algunas partidas concretas, como la del Parterre, el portavoz socialista dijo que se aprovechó para el arreglo y mejora de los saneamientos y de la pavimentación, mejoras que se pueden asumir gracias al remanente de tesorería, fruto del ahorro conseguido por la gestión del ejercicio anterior, y por otros ingresos no contemplados en un principio. También anunció que el punto limpio ya estaba terminado.

El portavoz socialista también se refirió a la amortización de la deuda y aprovechó la ocasión para informar de que se van a liquidar dos préstamos tres años antes de lo previsto. Para Barraón la política económica y presupuestaria no tiene que ver con

los intereses de los créditos a largo plazo, como en las operaciones de tesorería, sino con la "bonanza económica que vive España". Por otro lado, Barraón sí consideró positivo el suplemento en caminos y vías rurales, aunque matizó que esta partida, era "escasa", lo cual daba la razón a su partido.

También se dio el visto bueno a la solicitud de cesión del inmueble de la Cámara Agraria y destinarlo a zona verde. Ambos grupos municipales acordaron denominar calle Covadonga a la vía pública situada en la Unidad de Actuación Pelayo. Además se aprobó por unanimidad los acuerdos que procedan sobre el sorteo de miembros, presidentes, vocales y suplentes de mesas electorales que se designarán conforme a la normativa electoral, creándose para ello una comisión especial que regulará el sorteo previsto para el 16 de febrero a las 19.30 horas en el Salón de Plenos.

También se aprobó por unanimidad la ordenanza de la tenencia y protección de animales cuyo objetivo es solucionar y ordenar la convivencia entre personas y animales domésticos. Se trata de una aprobación inicial para que, tras un periodo de información pública, sea sometida de nuevo al Pleno.

Ya en el capítulo de preguntas, la concejal del PP, María Dolores Martín de Almagro, preguntó que de qué medio se sirve el equipo de gobierno para saber el contenido de las ruedas de prensa de su grupo antes de que salgan a dominio público, ya que les resultaba bastante chocante grabar a las ocho y media de la tarde y que a la mañana siguiente estuvieran ellos grabando. El Alcalde, José Manuel Díaz Salazar, le contestó que de la información que obtiene a través de las manifestaciones que el PP hace y que aparecen en los medios de comunicación.

## Aprender para enseñar

Daimiel tiene el lujo de contar a partir de marzo y hasta junio con el curso "Monitor de primer nivel de Baloncesto". Veinticinco jóvenes pueden en cuatro meses adquirir una titulación homologada por la Federación de Baloncesto de Castilla La Mancha. El curso, de carácter regional, se impartirá los sábados –mañana y tarde- con una duración de 270 horas. Los inscritos han tenido que desembolsar 120 euros, aunque el Ayuntamiento de Daimiel ha sufragado la mitad de la cuota a los residentes en nuestra localidad.

## Existen otros deportes ¿quieres conocerlos?

Esgrima, escalada, beisbol, cricket o mazaball... un año más la Junta de Castilla La Mancha ha apostado por Daimiel para impartir el curso "Otras actividades deportivo-recreativas en la Educación Física". Los jóvenes ya se pueden apuntar en la Delegación de Deportes. El curso se celebrará el fin de semana del 26 al 28 de marzo.

## Y además, en primavera

El 6 de marzo espera en el Pabellón cubierto la Fiesta del Aeróbic Femenino. El 2 de abril Ginkana de bicicletas; ese mismo día comienza el VII Clínic de Baloncesto masculino y femenino. En Semana Santa se disputarán las habituales competiciones de balonmano, baloncesto, Futbol-3 y Volei-3 para todas las categorías. Ya en junio conoceremos el parapente y el paramotor, además de disfrutar de un paseo nocturno en bici con la Ruta Cicloturista, mientras la Ruta Cicloecologista será un día después, el 6 de junio.

## Cuidando a la prensa

El Estadio Municipal sigue dotándose de nuevas instalaciones. La última ha sido un cabina para los medios de comunicación; se ha ubicado en el centro de la tribuna aprovechando el ángulo de mayor visibilidad de cara a las pistas de atletismo y al terreno de juego. El habitáculo mide 3,25 metros de largo por 2,20 de ancho, dando espacio para cinco o seis personas.

## En bici desde pequeños

Por duodécimo año más de 30 niños comienzan a dar sus pedaladas en la Escuela Municipal de Ciclismo. Tienen entre 6 y 15 años y cada vez se ven más chicas en el grupo. Para entrar en este pelotón no es preciso contar con una bicicleta profesional, cualquiera sirve pues no hay que olvidar que se trata de un mera iniciación en el deporte de las dos ruedas. En el haber de las Escuela está haber servido de trampolín formativo para el profesional daimieleño José Antonio Pecharromán.



# daimiel

en imágenes



1. El Balonmano Ciudad Real fue el protagonista de la Fiesta del Olivo
2. Teresa Simal describe el camino a Santiago en su libro Mochila y Bordón
3. La Asociación de Empresarios premió a los mejores escaparates
4. Cocemfe ha organizado con éxito otro curso de telediseñadores para personas con discapacidad
5. La Virgen de la Paz volvió a salir a la calle fiel a su cita anual
6. Los más pequeños continúan la tradición de San Antón

